

城田中 学校だより

No.12

☆☆☆2019年始まりにあたって☆☆☆

平成もあと4ヶ月となりました。2019年は元号が変わる節目の年でもあります。今までの自分自身を振り返るよい機会だと思います。振り返りをもとに、新たな目標を立ててください。何か一つ挑戦することを考えてください。

3年生にとっては、中学校を卒業し4月から新しい生活が始まる激動の一年になることでしょう。自分自身を見失わないように、頑張ってください。1・2年生の皆さんは、色々なことに挑戦し、城田中の新たな歴史を創る一年にしてください。

☆☆☆今の城田中、本当に良い学校ですか？☆☆☆

城田中の3つの学校スローガン「目標を持ち規律を守って学習を」「思いやりと感謝の心を」「明るく元気な『あいさつ』を」について、今の城田中の現状に照らし合わせて確認したいと思います。

◆真剣に学習に取り組んでいますか？◆

1日に1回は授業の様子を見て回っていますが、ほとんどの生徒は真剣に授業に取り組んでいます。ただ、たまに机に突っ伏して（寝ている？）いる生徒を見かけることがあります。たとえ一人でも学級の中に真剣に授業を受けていない生徒がいると、その雰囲気は周囲に広がります。一人ひとりが真剣に授業に取り組むことが大切です。

◆「いじめ」の無い学校ですか？◆

互いに「思いやりの心」を持って接すれば、「いじめ」は無いはずですが、残念ながら今の城田中の現状は、「いじめ」が原因で教室に入れなない生徒、登校できない生徒がいます。周囲の視線や心無い一言が恐ろしくて教室に入れなない、登校できない人のつらさを今一度、自分のこととして真剣に考えてみてください。「思いやりの心」とは何ですか。みんなが安心して学校生活を送るために、一人ひとりが持っていなければいけない「心」です。

◆「あいさつ」がしっかりできていますか？◆

毎日、始業5分前と完全下校5分前に昇降口で皆さんの様子を見てみると、進んで「おはようございます」「さようなら」の挨拶ができる生徒が少ないと感じます。確かにこちらから声をかけると挨拶が返ってきますが、声をかける前に挨拶ができる人は少ないです。「受身の挨拶」になっていませんか。積極的な姿勢を培うためにも、相手が挨拶する前に自分からすることが大切です。相手に与える印象がまったく違ってきます。